



2がつ えんだより



大谷選手からプレゼントされたグローブを沖水小学校のご厚意により撮影させて頂きました。右利き用が2個と左利き用が1個の計3個には大谷選手のサインがしてあり、小学生も嬉しそうにキャッチボールを楽しんでいる様子が小学校のホームページにアップされていました。来春こども園から各小学校に入学する子ども達は、そのグローブを見てどんな気持ちになるのか、想像するだけでワクワクしてきます。「野球やろうぜ！」の声が聞こえてきそうです。

こども園本園・分園では新年の行事を子ども達が楽しんでいました。今年も分園にも小さな神社を設置して子ども達も小さな手を合わせて拝んでいました。本園でも多くの子ども達が参拝に訪れ、手を清めた後、絵馬にお願い事を書き入れ、頭を垂れて拝んでいました。また、羽根つきや福笑いなどのお正月の遊びも、自分たちで製作し、きれいに色付け楽しんでいました。昔からの遊びの楽しさも体験でき、思い出の中に残ればと願っています。

おゆうぎ発表会を、今年は感染症対策も緩和されたので、1歳児～5歳児を午前と午後に分けて開催する予定です。本・分園の1歳児にとっては初めての本格的な行事参加となり、子ども達も職員も楽しみにしています。子ども達が曲の主人公になりきり、曲に合わせて表現する姿を楽しみに待っていてください。私達も「本番の力」を楽しみにしています。

これから年長組が小学校に卒立つ日が少しずつ近づいています。6年間の思い出を胸に、入学への夢を抱き、去ってゆく子ども達に「卒園おめでとうパーティ」や「卒園式」の行事を通してみんなでお祝いしてあげたいですね。感染症が増えています。ご配慮をお願いします。

早鈴イオン店2階ダイソー前に、4・5歳児の絵画が展示してあります。(2月中)
力作ぞろいですので、是非ご覧ください。



2月の行事



2日（金）	豆まき	13日（火）	避難訓練
5日（月）	身体測定	16日（金）	お弁当の日
7日（水）	バイキング給食	17日（土）	おゆうぎ発表会
8日（木）	こども論語教室 発表会 17日（午前中 1～3歳 ・午後 4～5歳児クラス）	20日（火）	お誕生会

★恵方巻きについて（アレルギーに注意）

節分の恵方巻きは1本丸のまま食べますので、中の材料が分かれ難い事があります。

子どもには材料をよく把握してから食べさせるようにしましょう。

また、豆まきに使う豆類について、子どもはかみ砕く力や飲み込む力が弱いので、

5歳児以下には食べさせないようにしましょう。園ではマシュマロ等で代用しています。



★豆まきの豆にも注意しましょう。

お願いとお知らせ

年度末に向けてのお願い

- (1) 2月8日の「こども論語教室」は、東京より安岡先生をお招きして開催します。どなたでも参観できますので希望される方はお知らせください。
- (2) 発表会は、会場が狭いために、クラスを入れ替えて観覧して頂きます。座る場所は抽選となります。ご協力をお願いします。
・発表会は、スマホやビデオだと撮影することに心血を注がれますが、「あれっ？ほんのを見ていたかな」と考えてみて下さい。子ども達は自分をちゃんと見て、応援してほしいと思っているはずです。SNSも大事かもしれません、大事な時は心のカメラで撮影して、子ども達の思い出をより鮮明なものとして心の中に残してあげて下さい。



令和6年2月1日
とほくこども園

1月のギャラリー



とほく神社お参り



樅笑い



カルタ遊び



マラソン大会



マラソン大会



タコあけ(分園)



れんだこ



お弁当の日(分園)



野球やろうぜ！